



ALBERTO BERMÚDEZ

La presentación se realizó ayer en el salón de actos del Colegio de Abogados de la capital.

Una guía para la asistencia letrada a la violencia

ASUNTOS DE GÉNERO. El Colegio de Abogados de la capital almeriense presentó ayer la Guía para la asistencia letrada a la víctima de violencia de género cuyas autores son un grupo de abogados y aboga-

das contra este tipo de violencia pertenecientes al colegio. El acto se desarrolló en el salón de actos del colegio. La entrada fue libre e incluso se emitió por internet para aquellos colegiados que no pudieran asistir a este nuevo

evento celebrado por el colegio. El objetivo no es otro que esta guía sirva de ayuda en el trabajo diario de asistencia a las mujeres víctimas de violencia y una contribución a la eliminación de esta lacra.